

## communiqué

Date

Le 14 mars 1989

 $N^{0}$  056

Pour publication

## LAVALIN PARTICIPE À UN PROJET HYDRAULIQUE AU VENEZUELA GRÂCE À UN APPUI FINANCIER DE LA SEE À L'ACHETEUR

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que la Société pour l'expansion des exportations (SEE), appuyait une vente de Lavalin International Inc. à Montréal réalisée dans le cadre d'un projet de diversion hydraulique au Venezuela. La SEE accordera un financement pouvant atteindre 30,8 millions de dollars canadiens à l'acheteur vénézuélien, le ministère de l'Environnement et des Richesses naturelles renouvelables (MERNR). Cette vente devrait créer environ 1 085 années-personnes d'emploi au Canada.

La vente porte sur de l'équipement et des services d'ingénierie d'origine canadienne destinés à un important projet de diversion hydraulique au Venezuela, le projet Yacambu-Quibor, dont la durée prévue est d'environ 20 mois.

Lavalin International Irc. est une filiale de Lavalin Irc., firme canadienne d'ingénieurs-conseils située à Montréal. Lavalin, qui compte près de 6 500 employés, a participé à d'importants projets industriels, de génie civil et de construction, tant au pays qu'à l'étranger, dans des secteurs aussi diversifiés que l'énergie thermique et hydro-électrique, le pétrole et le gaz naturel, l'infrastructure routière et portuaire, l'exploitation minière, l'irrigation, le transport urbain, les pâtes et papiers, la transmission d'énergie, les usines industrielles et les projets de construction municipaux.

Le financement, qui prendra la forme d'un prêt consenti à la République du Venezuela, représentée par le ministère des Finances, est destiné à l'acheteur, le MERNR, à Caracas.

.../2

